

DE: Inselhopping für Abenteuerlustige mit kleinem Budget und großer Reisesehnsucht zwischen den Zentralinseln Pico-São Jorge-Faial (10 Tage) ||| EN: Island hopp

- langString for travellInstructions not found -

DE: „Das Leben ist zu kurz für Irgendwann!“

Warum nicht die Sachen packen und sich raus in die weite Welt wagen? - das Fernweh stillen und dabei in einen europäischen „Dschungel“ eintauchen? Einfach mal den Alltagskram für eine kurze Zeit auf dem Festland lassen und sich in ein grünes Abenteuer an den westlichsten Orten des Kontinents stürzen. Ein Abenteuer voll mit paradiesischer Natur und atemberaubender Tierwelt. Inmitten des atlantischen Ozeans und weit weg vom Massentourismus. Die Azoren; ein noch nicht ganz so typisches Reiseziel für Traveller, dennoch etwas Besonderes. Schließlich wandert man nicht alle Tage durch geheimnisvolle Vulkanlandschaften, beobachtet Wale beim Jagen oder lässt es sich mit lebensfrohen Insulanern bei einem Gläschen Likörwein gut gehen.

Wie sieht's aus? - Bist Du bereit eine neue Destination auf Deine Bucket-List zu schreiben?

Das Reisepaket „Inselhopping“ ist für wissbegierige Reisende und jung gebliebene Weltenbummler, die Lust auf ein aufregendes Inselhopping inmitten des Atlantiks, haben. Es wurde von der Praktikantin kreiert, einer jungen Tourismus-Studentin, die in 2023 ein halbes Jahr lang das Team von vista verde azores unterstützt hat. Dabei wird der Fokus auf das Erlebnis „Azoren“ gelegt; Canyoning an den unzähligen Wasserfällen, Beobachten der Meeressäuger des Ozeans, Kennenlernen des traditionellen Insellebens und Sammeln von einzigartigen Momenten. Der Archipel an sich ist generell kein Ort für günstiges Reisen, dennoch versuchen wir für unserer „Traveller“ ein preiswertes Angebot zu ermöglichen. Unser Motto dafür ist: Weniger ist mehr. Verzicht auf Aufenthalte in noblen Hotels, stattdessen Übernachtungen in einfachen und dennoch sehr gemütlichen Unterkünften. Inlandsflüge zwischen den Inseln werden vermieden. Die Reise findet zwischen den drei Nachbarinseln Pico, Faial und São Jorge statt. Diese sind schnell und günstig mit der Fähre untereinander zu erreichen. Mit Deinem Mietwagen kannst Du entspannt und flexibel die Inseln des so genannten Inseldreiecks „Triangulo“ erkunden.

„Irgendwann ist jetzt!“ - Der Archipel wartet auf Dich!

Einzelne Unterkünfte, Reiseabläufe sowie Aktivitäten können individuell nach persönlichen Wunschvorstellungen abgeändert werden. Für mehr Inspirationen stöbere doch gerne noch weiter auf unserer Website.

Vor Ort sind wir als Dein Ansprechpartner bei Fragen, Unsicherheiten, unerwarteten Problemen etc. selbstverständlich jederzeit telefonisch erreichbar.

Diese Reise ist für Personen mit eingeschränkter Mobilität grundsätzlich nicht geeignet. Nähere Informationen hierzu kannst du gerne bei uns erhalten, sprich uns darauf an. ||| EN: "Life is too short for someday!"

Why not pack your bags and venture out into the wide world? - Satisfy your longing for faraway places and immerse yourself in a European "jungle". Just leave the everyday life stuff on the mainland for a short while and plunge into a green adventure in the westernmost places on the continent. An adventure full of paradisiacal nature and breathtaking wildlife - in the middle of the Atlantic Ocean and far away from mass tourism. The Azores, not quite a typical destination for travelers, but yet something special. After all, it's not every day that you hike through mysterious volcanic landscapes, watch whales hunting or enjoy a glass of liqueur wine with the lively islanders.

How about it? - Are you ready to add a new destination to your bucket list?

Our "Island Hopping" travel package is tailored for inquisitive travelers and globetrotters who are young at heart, and are eager to go island hopping in the middle of the Atlantic Ocean.

The package was created by an intern, a young tourism student who supported the vista verde azores team for six months in 2023.

The focus of the package is on the "Azores" experience; canyoning at countless waterfalls, observing the ocean's marine mammals, getting to know traditional island life and capturing unique moments. The Azores archipelago is generally not a place for budget travel, but we still try to offer our travelers good value for money - according to the motto: less is more. Instead of staying in exclusive hotels, you'll stay in rather simple, yet very charming and cosy accommodations.

In order to keep the costs low, domestic flights between the islands are avoided. The journey focuses on the three neighboring islands of Pico, Faial and São Jorge, each of which can be easily reached by ferry. With your rental car, you can explore the so-called "Triangulo"-islands at your own pace.

"Someday is now!" - The archipelago awaits you!

Accommodations, itineraries and activities can be customized according to personal preferences. For more inspiration, please browse through our website.

On site, we are always available by telephone. Just get in touch in case you have any questions.

This trip is generally not suitable for people with reduced mobility. Please contact us for more information.

- langString for travelHistory not found -

1. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Internationale Anreise auf der Insel Faial ||| EN: International arrival on the island of Faial

DE: Ankunft auf der wohl internationalsten Insel der Azoren. Hier trifft man Atlantiküberquerer aus der ganzen Welt! Nach der Ankunft am Flughafen, wartet bereits ein Mietwagen auf Dich, mit dem es in die sehr freundliche und landestypische Pension „Casa do Lado“ geht. Inmitten des historischen Zentrum Hortas, dem Hauptort der Insel, bietet die Unterkunft einen idealen Standort für Stadterkundungen und entspannte Stunden am schwarzen Badestrand. Die Zimmer sind schön eingerichtet und im ganzen Gebäude lässt sich erkennen, dass ein motiviertes und familiäres Team mit Bedacht, Umsicht, Geschmack und Kriterien der Nachhaltigkeit, dieses Gästehaus führt. „Casa do Lado“ ist individuell und sympathisch - einfach ideal für Reisende die preisbewusst die Azoren erkunden möchten.

Ist das Casa do Lado bereits ausgebucht, so ist die Übernachtung in der gemütlichen Unterkunft Casa da Baía, die sich ebenfalls in Horta befindet, möglich und wird von uns als Alternative gebucht. ||| EN: Arrival on what is probably the most international island in the Azores. Here you`ll meet sailors from all over the world! You`ll receive your rental car directly at the airport. Drive to your friendly and authentic guesthouse, "Casa do Lado, situated in the middle of the historic center of the main town of Horta. The accommodation offers an ideal location for exploring the city and relaxing hours on the black beach close by. The rooms are beautifully furnished and throughout the building you can see that a motivated and family-run team manages this guest house with care, prudence, taste and sustainability criteria. The "Casa do Lado" is simply ideal for travelers who want to explore the Azores on a budget.

In case Guesthouse Casa do Lado will be fully booked, you`ll stay in the centrally located accommodation Casa da Baía, which will be booked as an alternative.

Days 2 and 3: Day: Capelinhos and the Caldeira - discover the highlights of Faial
During your stay on Faial, explore the main town of Horta and the highlights of the island at your own pace.

There are several museums in Horta which are for sure worth a visit. Or just go for as stroll in the picturesque main town. A visit of the fascinating marina with its many colorful paintings is absolutely worthwhile! The island's small botanical garden in Flamengos, close by Horta, provides interesting information on the Azore`s endemical fauna.

2. - 3. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Capelinhos und die Caldeira - die Highlights auf Faial entdecken ||| EN: Capelinhos and the Caldeira - discover the highlights of Faial

DE: Während Deiner Tage auf Faial kannst Du ohne Stress und ganz bequem Horta und die Highlights der Insel erkunden. In Horta gibt es einige sehenswerte Museen, für die Du Dir einen Tag Zeit nehmen kannst. Aber auch „einfach nur“ Schlendern durch den hübschen Ort mit vielen alten und sehenswerten Gebäuden sowie dem faszinierenden Yachthafen mit den Bemalungen der Segler, lohnt absolut! Zudem lädt der kleine Botanische Garten der Insel ein, Flamengos zu besichtigen und die Seele baumeln zu lassen.

Empfehlungen für den Aufenthalt auf Faial:

Capelinhos: Fahre an einem der Tage nach einem gemütlichen Frühstück nach Capelinhos, der Stelle des Vulkanausbruchs von 1957/58. Noch heute erinnern die bizarre Mondlandschaft und der ab der 2. Etage wieder ausgegrabene alte Leuchtturm an jene Zeit. Beim Besuch des dortigen modernen unterirdischen Vulkanmuseums, bei dem auch eine Besteigung des alten Leuchtturms dabei ist, wirst Du informativ und anschaulich über Vulkanismus im Allgemeinen und auf Faial im Speziellen informiert. Auch ein Spaziergang durch die Lavaasche und das durch den Ausbruch neu entstandene Land fasziniert!

Caldeira: Ebenfalls einen Besuch wert ist die große Caldeira, ein beeindruckender Einsturzkrater in der Inselmitte, der auf etwa 1.000 Meter Höhe liegt. Der Einsturzkrater gehört mit einem Durchmesser von ca. 1,4 km und nahezu senkrecht abfallenden Wänden zu den imposantesten der Azoren! Wir empfehlen Dir eine Rundwanderung entlang der Kraterwand (ca. 3 Stunden), die am Parkplatz beginnt und endet. Du wirst immer wieder von faszinierenden Ausblicken begeistert sein. ||| EN: During your stay on Faial, explore the main town of Horta and the highlights of the island at your own pace.

There are several museums in Horta which are for sure worth a visit. Or just go for as stroll in the picturesque main town. A visit of the fascinating marina with its many colorful paintings is absolutely worthwhile! The island's small botanical garden in Flamengos, close by Horta, provides interesting information on the Azore`s endemical fauna.

Recommendations for your stay on Faial:

Capelinhos: After a leisurely breakfast, head to Capelinhos, the site where the volcanic eruption of 1957/58 took place. Even today, the bizarre lunar landscape and the old lighthouse, which has been dug up again from the second floor, are reminiscent of that time. A visit of the impressive underground volcano museum, which includes an ascent of the restored lighthouse, provides a lot of information about volcanism in general and about Faial in particular. The lighthouse and other viewpoints around it provide spectacular views of the New Land. A walk on the grounds of Capelinhos, paved with dark ashes, is worthwhile.

Caldeira: Also highly recommendable is a visit of the large Caldeira, an impressive collapsed crater, situated in the center of the island. Its highest spot has an altitude of about 1,000 meters. The collapsed crater is one of the most imposing craters of the Azores, with a diameter of about 1.4 km, and with almost vertical walls. We recommend a circular walk along the crater (approx. 3 hour walk), which starts and ends at the parking lot. When the view is clear, it provides fascinating views.

4. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Weiterreise auf die Wanderinsel São Jorge ||| EN: Continue journey to the hiking island of São Jorge

DE: Nach erlebnisreichen Tagen auf Faial, geht es heute auf die zweite Insel Deiner Reise. Nach Abgabe des Mietwagens am Fährhafen, Fährfahrt (Überfahrt ca. 2 bis 2,5 Stunden, je nach eingesetztem Boot und angefahrenem Hafen für den Zwischenstopp auf Pico) auf die Wanderinsel São Jorge. Vielleicht konntest Du schon während des Hinflugs erkennen, wie sich die Insel in ähnlicher Form eines Drachenrückens in den atlantischen Ozean legt. Im Hauptort Velas steht bereits wieder ein Mietwagen direkt am Fährhafen parat. Für die nächsten Tage wird das familiären Hotel Soras Neto Dein Zuhause sein, das sich im malerischen Hauptortes Velas befindetet. Direkt am Hafen, bietet die Unterkunft einen ausgezeichneten Standort, durch die Gassen der kleinen Stadt zu schlendern. Nahegelegenen Naturbadestellen oder der kleine hoteleigene Salzwasser- Pool sorgen für eine Abkühlung. Lust auf einen grandiosen Ausblick auf den Sonnenuntergang? Die Sonnenterrasse der Unterkunft bietet einen fantastischen Blick auf das weite Meer. ||| EN: After eventful days on Faial, continue your journey to the next island. Drop off your rental car at the ferry port and cross over to the hiking island of São Jorge (ferry trip takes approx. 2 to 2.5 hours, depending on boat). During your outbound flight, you may have already spotted the island which has the shape of the shape of a dragon's back. After arrival in the main town of Velas, pick up your rental car directly at the ferry port. Your next accomodaton, the family-run Hotel Soras Neto, is located right by the harbour of the picturesque main town of Velas. It`s only a few steps to the historical town center with cafes and restaurants, and only a couple of minutes to walk to the next natural swimming pool. But also the he hotel's own small saltwater pool is perfect for cooling off. Fancy a magnificent view of the sunset? The hotel's sun terrace offers a fantastic view of the Atlantic Ocean.

5. - 6. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Fajãs erkunden, Azorenkaffee schlürfen und aromatischen Käse kosten ||| EN: Explore Fajãs, sip Azorean coffee and taste aromatic cheese

DE: São Jorge- eine der wohl schönsten Inseln der Azoren. Lang erstreckt sich die Insel mit ihren zahlreichen Landzungen an diversen Steilküsten in den atlantischen Ozean. Auf bezaubernden Wanderwegen passiert man an dschungelähnlichen Wäldern, Wasserfällen und grasenden Kühen und Schafen vorbei. Deren Milch ist für die Herstellung des bekannten São Jorge-Käses bekannt. Mit dem Mietwagen kannst Du jederzeit die verschiedenen Käsereien Sãoorges abklappern und Dich an den zahlreichen Aussichtspunkte, so genannten „Miradouros“ von atemberaubenden Ausblicken begeistern lassen. Für Aktion sorgen zahlreiche Schluchten, die sich versteckt im Waldinneren befinden. Inzwischen jener, wirst Du bald mit AvenTour Deine vielleicht erste Canyoning-Erfahrung machen. Adrenalinkick vorprogrammiert!

Empfehlungen für den Aufenthalt auf São Jorge:

Caldeira de Santo Cristo: Fahre an die Nordküste der Insel bis hinunter zur Fajã dos Cubres. Ein idyllisches Dörfchen mit einer früheren Lagune / Biotop. Natürlich darf auch eine Dorfkneipe nicht fehlen, in der Du nett einkehren kannst. Von dort ca. 4 km Wanderung entlang der Küste - immer ein wenig auf und ab - durch ein verlassenes altes Dorf, mit spektakulären Ausblicken. Endpunkt ist die berühmte Fajã de Caldeira de Santo Cristo. Dünn besiedelt nur mit Wochenend- und Ferienhäusern, ohne Zugang für Autos, Strom nur durch Generator, schlummert diese Landzunge vor sich hin. In der dortigen Lagune gedeihen die berühmten Herzmuscheln der Insel.

Fajãs: Nimm Dir Zeit, den einen oder anderen Serpentinweg bis hinunter auf Meereshöhe zu fahren. Wunderschön schlummernd liegen die Fajãs dort, die Dörfer auf einer Landzunge. Ob an der Nordküste (z.B. Fajã do Ouvidor mit schöner Badegelegenheit am Hafenbecken) oder an der Südküste (z.B. Fajã dos Vimes mit

kleinem Café in dem Kaffee angebaut und selbst geröstet wird) - alle sind sie einen Besuch wert.

Östliches und westliches Ende der Insel: Im Osten der Insel befindet sich in der Gemeinde Norte ein schöner Leuchtturm und eine herrliche Badestelle im Meer. Der Blick auf das kleine vorgelagerte Inselchen sowie die Nachbarinsel Terceira ist wunderschön. Auch der Westen lohnt. Dort befindet sich der Waldpark von Rosais, ein Naherholungsgebiet mit den verschiedensten Baum- und Pflanzenarten. Ebenfalls findest Du dort schöne Aussichtspunkte, so genannte „Miradouros“, einer davon auf einem alten Walfängerausguck gelegen.

SPEZIELL FÜR DICH INKLUSIVE: Canyoning-Taufe auf São Jorge

Beim Canyoning werden Höhlenforschung und Klettertechniken zusammengeführt, die nach verschiedenen Sicherheitsregeln geübt werden. Mit einem Seil, das an einem Sicherheitspunkt (Verankerung) befestigt ist, steigt die Person das Bachbett hinab und überwindet die Wasserfälle. Es ist zweifellos die lohnendste Art, die reine und unberührte Natur zu entdecken und die vielen Wasserläufe zu durchqueren, die diese Insel für Canyoning bietet. Es ist eine andere Art, diese Insel kennenzulernen und das Schönste von ihr „die wilde Natur“ zu genießen.

Es ist nicht erforderlich, im Bereich Canyoning oder Abenteuersport trainiert zu sein, um bei einer "Canyoning-Taufe" mitzumachen. Dieses Programm richtet sich an diejenigen, die noch keine Erfahrung mit diesem Sport haben.

Das Programm beginnt mit einer theoretischen Einweisung, wo Du Deine persönliche Schutz-ausrüstung und deren korrekte Handhabung kennenlernen wirst.

"Canyoning-Taufe" besteht aus Abseilungen von höchstens 20 Metern. Das Ziel ist es, eine neue Erfahrung sowie die natürliche Umgebung zu genießen, immer mit guter Laune, Geselligkeit und Sicherheit.

Inklusivleistungen: nötige Ausrüstung, Englisch sprachiger Guide und Versicherung |||

EN: São Jorge is probably one of the most beautiful islands in the Azores. The island stretches out into the Atlantic Ocean with its numerous headlands, called "Fajãs". Enchanting hiking trails take you past jungle-like forests, waterfalls and grazing cows. Their milk is crucial for the production of the famous São Jorge cheese. With your rental car you can visit the various cheese dairies of São Jorge at any time and enjoy breathtaking views from the numerous viewpoints, the so-called "miradouros". Numerous watercourses hidden in the forest provide plenty of action. You`ll soon have your first canyoning experience with AvenTour along these slippery paths. Adrenaline rush pre-programmed!

Recommendations for your stay in São Jorge:

Fajã de Caldeira de Santo Cristo: thinly populated, only with weekend and holiday cottages and no access for cars. The electricity derives from a generator, it's quiet and peaceful. Very tasty clams thrive in the lagoon of the fajã.

Fajãs: Take your time to drive down serpentine paths, until you reach sea level. There are various impressive fajãs with picturesque villages. Whether on the north coast of the island (e.g. Fajã do Ouvidor, providing a beautiful bathing area) or on the south coast (e.g. Fajã dos Vimes with a small café, where homegrown coffee is served), they are all worth a visit.

East and west of the island: In the east of the island, in the municipality of Norte there is a beautiful lighthouse and an appealing ocean swimming area. The view of the small offshore islet and the neighboring island of Terceira is impressive. The West of São Jorge is also worth a visit. There is the Forest Park of Rosais, a recreational area with a large variety of tree and plant species. There are also several viewpoints, so-called "Miradouros"; one of them is located at an old whaler's lookout.

SPECIALLY INCLUDED FOR YOU: Canyoning baptism on São Jorge

Canyoning combines caving and climbing techniques, which are practiced according to various safety rules. With a rope attached to a safety point (anchorage), the person descends streams bed and overcomes waterfalls. It is undoubtedly the most rewarding way to discover pure and unspoiled nature and cross the many watercourses that this island offers for canyoning. It`s simply a different way of getting to know this island and enjoying its most beautiful feature: "wild nature".

It is not necessary to be trained in canyoning or adventure sports to take part in a "canyoning baptism". This program is aimed at those who have no previous experience with this sport.

The program begins with a theoretical briefing where you will learn about your

personal protective equipment and how to use it correctly. "Canyoning baptism" consists of abseiling of a maximum of 20 meters. The aim is to enjoy a new experience as well as the natural environment, always with good humor, conviviality and safety. Included services: necessary equipment, English-speaking guide and insurance

7. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Mit der Fähre auf die Vulkan- und Weininsel Pico |||

EN: By ferry boat to the volcanic and wine island of Pico

DE: Heute heißt es Abschied nehmen von São Jorge. Den Mietwagen kannst Du direkt am Fährhafen abgeben, wo bereits eine Fähre auf Dich wartet. Diese bringt Dich auf die Vulkan- und Weininsel Pico (Überfahrt ca. 50 Minuten-1,5 Stunden, je nach eingesetztem Schiff und angefahrenem Hafen auf Pico). Nach Ankunft am Hafen, wieder Entgegennahme eines Mietwagens. Für Deine nächste Unterkunft geht es nach Lajes, eines der drei größten Küstendörfer der Insel. Hier wurde damals der traditionelle Walfang betrieben. Direkt an der Küste, zwischen Walfangmuseum und der Walbeobachtungsstelle von „Espaco Talassa“, befindet sich das Hotel Whale'come ao Pico. Zu dem Hotel gehört das "SlowFood" Restaurant, in welchem Du auch dein Frühstück serviert bekommst. 11 einfache aber geschmackvolle Zimmer sorgen für einen gemütlichen Aufenthalt. ||| EN: Today it's time to say goodbye to São Jorge. Drop off your rental car directly at the ferry port and take a ferry to the volcanic and wine island of Pico (crossing time approx. 50 minutes to 1.5 hours, depending on ferry and port on Pico). After arrival on Pico, acquire your new rental car. For your next accommodation, head to Lajes, one of the three largest coastal villages on the island. This is where traditional whaling used to take place. Your Hotel Whale'come ao Pico is located directly on the coast, right between the whaling museum and the whale-watching agency "Espaco Talassa". Part of the hotel is the "SlowFood" restaurant, that's where you are served breakfast. Eleven simple, but tastefully equipped rooms ensure a comfortable stay.

8. - 9. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Den Pico erklimmen und Weltkulturerbe bestaunen

||| EN: Climb Pico mountain and marvel at the world heritage site

DE: Genieße Deine letzten Tage auf der zweitgrößten Insel des Archipels, die aufgrund ihres vielen schwarzen Lavagesteins auch „Ilha Negra“, die schwarze Insel, genannt wird. Die Natur ist ganz anders als auf den anderen Inseln. Mit Deinem Mietwagen kannst Du die Tage ganz flexibel nach Lust und Laune einteilen. Natürliche Badestellen im Meer, laden zum Schnorcheln ein, um Meerestiere bei ihrem Treiben zu beobachten.

Empfehlungen für den Aufenthalt auf Pico:

Lajido: Im idyllischen Küstenort Lajido wird einem bei einem Spaziergang durch den Ort und darum herum schnell klar, dass man sich inmitten des Weinanbaugebiets befindet. Das Farbspiel der grau-schwarzen Lavamauern, der grünen Reben und Feigenbäume sowie des tiefblauen Atlantiks ist ein Genuss. Du wirst schnell verstehen, warum die UNESCO gerade dieses Gebiet als Weltkulturerbe klassifiziert hat; einige Elemente aus dem 18. Jahrhundert, der Blütezeit des Weinbaus auf Pico, sind noch sichtbar. Ebenfalls befindet sich dort ein informatives Museum, in dem sich alles um den Wein dreht – eine Weinprobe sollte nicht fehlen!

Gruta das Torres: Südlich von Madalena befindet sich nahe dem Ort Criação Velha die Höhle „Gruta das Torres“, die längste Lavaröhre Portugals und eine der längsten Europas. Spannendes erfährt man bei einer Führung über die vulkanische Vergangenheit des Archipels und seine bis heute sichtbaren Folgen.

Und außerdem, der Pico: Wie wäre es mit einer Besteigung des Pico, mit 2.351 m höchster Berg Portugals? Die anspruchsvolle Wanderung startet am Fuße des Berges auf dem Hochland. Nach dem mühsamen Aufstieg, der ca. 3,5 Stunden dauert (ca. 1.100 Höhenmeter), wirst du mit einem grandiosen Ausblick belohnt! Bei guter Sicht kann man alle Inseln der Zentralgruppe sehen. Dann erfolgt der Abstieg - nicht weniger mühsam. Bei guter körperlicher Verfassung und Kondition ein Highlight eines jeden Azoren-Urlaubs. Sprich uns für nähere Informationen an - Du kannst den Berg in Eigenregie besteigen oder über uns eines der Pakete buchen (Aufstieg tagsüber, Aufstieg zum Sonnenaufgang, Aufstieg mit Übernachtung). Das Paket enthält alles Wichtige (Englisch sprachiger lizenzierter Bergführer, Eintritt, Versicherung, bei Übernachtung Ausrüstung wie Zelt und Schlafsack).

SPEZIELL FÜR DICH INKLUSIVE: WALBEOBACHTUNG

Ein Urlaub auf den Azoren ist ohne eine Ausfahrt zur Beobachtung der gigantischen Meeressäuger „irgendwie“ unvollständig. Diese ziehen an den Azoren auf Ihren Migrationswegen vorbei und machen wegen des großen Fischreichtums hier gerne eine (lange) Pause. Am häufigsten anzutreffen ist der bis zu 20 Meter lange Pottwal, der sogar hier heimisch ist und, wie einige andere Wal- und Delfinarten, ganzjährig in den Gewässern rund um die Azoren lebt. Freue Dich auch auf die Delfine, die gerne mit dem Ausflugsboot und seinen Wellen spielen und es begleiten. Nachdem es auf den Inseln bis zu Beginn der 1980er Jahre kommerziellen Walfang gab, dreht sich heute zum Glück alles „nur“ noch um die Beobachtung der Giganten der Meere. Die halbtägige Ausfahrt findet direkt neben deiner Unterkunft im Festrumpfschlauchboot (Zodiac/semi rigid) mit der Firma Espaço Talassa statt. ||| EN: Enjoy your last few days on the second largest island in the archipelago, which is also known as the "Ilha Negra", the black island, due to its many black lava rocks. Pico`s natural landscapes appear to be very different from the other islands. With your rental car, you can plan your days flexibly according to your mood. Natural bathing spots in the ocean invite you to snorkel and watch marine animals go about their business.

Recommendations for your stay on Pico:

Lajido: a walk through the former wine production village makes you realize that you are in the heart of the wine-growing area. The play of colors of the grey-black lava stone walls, the green vines and fig trees, as well as the deep blue of the Atlantic Ocean is very impressive. It's easy to understand why UNESCO has classified this area as a World Heritage Site; some elements of the 18th century, which was the peak of Pico's wine-growing era, are still visible. There is also an informative museum where everything revolves around wine - a wine tasting is a must!

Gruta das Torres: it's the longest lava tube in Portugal and one of the longest ones in Europe. The cave is located south of Madalena near Criação Velha. A guided tour through the cave gives interesting insights into Azorean volcanism and the emergence of the islands. Equipped with a helmet and flashlight, you can marvel at the beautiful shapes several lava flows have created.

And then there's Pico: how about climbing Pico, Portugal's highest mountain at 2,351 m?

The challenging hike starts at the foot of the mountain in the highlands of the island. After an arduous climb, which takes about 3.5 hours (about 1,100 meters in altitude), you will be rewarded with a magnificent view. With good visibility you can see all islands of the central group. The descent, after, is no less laborious. In good physical condition, the climb of the Pico Mountain is a highlight of any Azores holiday. Contact us for more information - you can climb the mountain on your own or book a package with us (ascent during the day, ascent at sunrise, ascent with overnight stay). The package includes everything you need (English-speaking licensed mountain guide, entrance fee, insurance; in case of an overnight stay the package includes equipment such as tent and sleeping bag).

SPECIALLY INCLUDED FOR YOU: WHALE WATCHING

A holiday in the Azores is, in some ways, "incomplete" without a trip to the world of giant marine mammals. They pass the Azores on their migration routes and they like to take a (long) break in the Azores, due to the abundance of fish. The most common whale is the sperm whale. Like other whale and dolphin species, the sperm whale is native to the area and lives all year round in the waters around the Azores. A male sperm whale grows up to 20 meters long. It's very likely to get to see dolphins, who like to accompany the excursion boats and play with the waves those create.

Commercial whaling on the islands came to an end at the beginning of the 1980s. Today, fortunately everything "only" revolves around observing the giants of the oceans. The half-day excursion takes place right next to your accommodation in a semi rigid inflatable boat (Zodiac/semi rigid) with the company Espaço Talassa.

10. - LANGSTRING FOR DAY NOT FOUND -



DE: Abschied nehmen von den Azoren ||| EN: It`s time to say goodbye to the Azores

DE: Nach 10 Tagen Insel-Hopping inmitten des Atlantischen Ozeans, ruft heute wieder die Heimat. Mit vielen neuen Eindrücken und Erlebnissen, gibst Du Deinen Mietwagen am Flughafen Picos ab. Von dort geht es mit dem Flieger nach Hause (Optional ist auch ein Heimflug von Faial oder selbstverständlich eine individuelle Verlängerung der Reise möglich). ||| EN: After ten days of island hopping in the middle of the Atlantic Ocean, it`s time to say goodbye. Drive to the airport, return your rental car and flight home (optional: departure from the neighboring island of Faial; individual extension of your trip is also possible).

- langString for priceTabel not found -		
- langString for from not found -	- langString for until not found -	- langString for price not found -
01.04.2024	31.05.2024	803 €
pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.04.2024	31.05.2024	1.445 €
bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	941 €
pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.06.2024	30.09.2024	1.508 €
bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	803 €
pro Person bei 2 Reisenden im Doppelzimmer		
01.10.2024	31.10.2024	1.445 €
bei einer reisenden Person im Einzelzimmer		

- langString for included_services not found -

- DE: 3 Übernachtungen Pension Casa do Lado mit Frühstück ODER Pension Casa da Baía mit Frühstück
- 3 Übernachtungen Hotel Soares Neto mit Frühstück
- 3 Übernachtungen Hotel Whale'come ao Pico mit Frühstück
- 9 Tage Mietwagen Kategorie A Kleinwagen (Beispielmodelle Citroen C1, Toyota Aygo oder ähnlich), ab Ankunft/bis Abreise Flughafen: unbegrenzte Frekilometer, inklusive Vollkaskoversicherung mit Erstattung der Selbstbeteiligung*; zweiter Fahrer ohne Aufpreis möglich; 24-Stunden-Notfallservice der Mietwagenfirma
- *Rückerstattung der Selbstbeteiligung: Im Schadensfall müssen Sie vor Ort den Betrag für den entstandenen Schaden an die Mietwagenfirma bezahlen (Maximalsumme der Selbstbeteiligung: 700 €). Reichen Sie nach Rückgabe des Wagens/nach dem Urlaub den Schadenbericht, Fotos, den Nachweis über den Einbehalt der Selbstbeteiligung und den Mietfahrzeugvertrag bei der Versicherung ALLIANZ in Deutschland fristgerecht ein, so wird Ihnen der Betrag zurückerstattet. Denn dort hat vista verde azores für alle Reisende diese Zusatzversicherung abgeschlossen. Die Zusatzversicherung erstattet den vertraglich geschuldeten und belasteten Selbstbehalt der Kaskoversicherung für Mitfahrzeuge bei Unfall und Diebstahl sowie die vertraglich geschuldeten und in Rechnung gestellten erforderlichen Kosten wegen Beschädigung von Unterboden, Reifen, Windschutz-, Seiten- und Heckscheibe, Außenspiegel sowie Dach des Mietfahrzeuges bei einem Unfall
- Fährtickets Faial-São Jorge und São Jorge-Pico
- Canyoning-Taufe (São Jorge)
- Halbtägiger Ausflug zur Walbeobachtung (Pico)
- ausführliche Reiseunterlagen sowie 24-Stunden-Notfalltelefonnummer (immer englisch sprachig, oft auch deutsch sprachig) vor Ort ||| EN: 3 nights in guesthouse Casa do Lado or Casa da Baía, both with breakfast
- 3 nights in Hotel Soares Neto with breakfast
- 3 nights in Hotel Whale'come ao Pico with breakfast
- 9 days rental car category A small car (example models Citroen C1, Toyota Aygo or similar), from arrival/to departure airport: unlimited free kilometers, including fully comprehensive insurance with reimbursement of excess*; second driver possible at no extra charge; 24-hour emergency service with the rental car company
- *Reimbursement of the excess: In the event of damage, first you must pay the amount for the damage incurred to the rental car company on site (maximum excess amount: €700). If you submit the damage report, photos, proof of the deductible and the rental vehicle contract to the ALLIANZ insurance company in Germany on time after returning the car/after your vacation, the amount will be refunded to you. This is because vista verde azores has taken out this additional insurance for all travelers there. The additional insurance reimburses the contractually owed and charged deductible of the comprehensive insurance for passenger vehicles in the event of accident and theft as well as the contractually owed and charged necessary costs due to damage to the underbody, tires, windshield, side and rear windows, exterior mirrors and roof of the rental vehicle in the event of an accident
- ferry tickets Faial-São Jorge and São Jorge-Pico
- Canyoning baptism (São Jorge)
- Half-day excursion whale watching (Pico)
- Detailed travel documents
- 24-hour emergency telephone number (English- or German-speaking) on site

- langString for not_included_services not found -

- DE: An- und Abreise nach Faial / ab Pico
- Benzin für den Mietwagen
- Weitere Mahlzeiten und persönliche Ausgaben sowie weitere Aktivitäten
- Reiseversicherung ||| EN: Arrival to Faial and departure from Pico (with airline SATA Air Azores)
- Gasoline for the rental car
- travel insurance
- Additional meals and activities as well as personal expenses

- langString for participants not found -

- langString for minPersons not found - 1
- langString for maxPersons not found - - langString for at_will not found -